

Mesdames, messieurs, chers amis de la lutte suisse.

Explication suite à l'assemblée des associations vaudoise.

Je suis heureux de faire cette assemblée à Saint-George.

L'année 2019 a été une année de fête fédérale, mais cette année va marquer à jamais notre association.

D'une part par la perte de 2 membres honoraires fédéraux et par la perte des 2 derniers membres qui ont fait partie du club des lutteurs de la Vallée de Joux.

Mais par le merveilleux résultat de Steve Duplan et sa couronne fédérale.

A l'entente des différents rapports de mes collègues, vous avez pu constater le travail effectué et le résultat obtenu par nos lutteurs.

Nous n'oublierons pas 2019.

2019, c'est aussi l'organisations d'un camp de lutte d'une semaine à Villars sur Ollon.

L'importance de l'entrainement des jeunes et de les motivés reste une priorité.

J'ai la satisfaction qu'au niveau vaudois votre comité fonctionne bien, mais par contre au niveau romand il faut être conscient qu'il y a des problèmes.

Le renouvellement du comité romand parait des plus incertains.

Je souhaite bonne chance aux élus.

Et à vous délégués de faire le juste choix.

En janvier, nous organiserons à nouveau le week-end à ski. Faites la promotion pour que ce moment soit agréable et puisse nous rallier dans l'amitié de la lutte suisse avec beaucoup de participants.

Je tiens à remercier tous les clubs pour l'organisation des activités en rapport avec la lutte que ce soit entrainements, fêtes ou autres, je remercie Raymond Lambelet pour la mise à jour du site internet.

Je tiens également à remercier mes membres du comité pour tout le travail effectué.

Enfin, à vous tous, je vous souhaite, une merveilleuse journée ici à St George.

Et que vive notre association vaudoise de lutte suisse.

Merci.